

A1.37 Vos animaux de compagnie

Your pets

<https://app.colanguage.com/french/syllabus/a1/37>



Le chien	(the dog)	La tortue	(the turtle)
Le chat	(the cat)	La laisse	(the leash)
Le lapin	(the rabbit)	Brosser	(to brush)
Le poisson	(the fish)	Promener	(to walk (an animal))
L'oiseau	(the bird)	Faire une promenade	(to take a walk)
La souris	(the mouse)	Courir	(to run)

1. Grammar: Logical connectors: "Donc, Alors, Aussi..."

Logical connectors link ideas, actions, or reasons.



1. Logical connectors can be of different types. They can be adverbs, prepositions, coordinating conjunctions, or noun phrases.

Connecteur (Connector) Exemples (Examples)

Donc (So) J'ai faim **donc** je mange. (*I'm hungry so I eat.*)

Alors (So / Then) Il est **fatigué** alors il dort. (*He is tired so he sleeps.*)

Aussi (Also) J'ai **aussi** un chat (*I also have a cat*)

Parce que (Because) Je suis fatigué **parce que** j'ai mal dormi. (*I am tired because I slept badly.*)

Comme (Because / As) **Comme** il pleut, je suis mouillé. (*As it is raining, I am wet.*)

1. Je travaille toute la journée, _____ je promène mon chien le soir.
a. donc b. parce que c. comme d. aussi
2. Mon chat mange des croquettes, _____ il boit beaucoup d'eau.
a. parce que b. aussi c. alors d. comme
3. Nous avons un chien et nous avons _____ un lapin à la maison.
a. parce que b. aussi c. donc d. alors
4. _____ je travaille tard, je laisse souvent mon chat chez ma voisine.
a. Alors b. Comme c. Aussi d. Donc

1. donc 2. alors 3. aussi 4. Comme

2.Exercises

1. Announcement: Family looking for a pet sitter (Audio available in app)

Words to use: chien, chat, chat



Bonjour, nous sommes une famille qui habite à Lyon. Nous partons en week-end et nous cherchons une personne pour garder nos animaux à la maison.

Nous avons un _____ et un _____. Le matin, il faut promener le chien et faire une petite promenade de 20 minutes. Après la promenade, il boit de l'eau et mange ses croquettes. Le soir, vous brossez le chien et vous jouez un peu avec lui. Le chat est plus tranquille : il reste dans l'appartement. Il mange deux fois par jour et il aime dormir sur le canapé. Il est propre, mais il perd un peu de poils, donc il faut aussi brosser le _____. Merci beaucoup pour votre aide !

Hello, we are a family living in Lyon. We are going away for the weekend and are looking for someone to take care of our pets at home.

*We have a **dog** and a **cat**. In the morning, you need to walk the dog for a short 20-minute walk. After the walk he drinks water and eats his kibble. In the evening, you brush the dog and play with him a little. The cat is calmer: he stays in the apartment. He eats twice a day and likes to sleep on the sofa. He is clean, but sheds a little, so you should also brush the **cat**. Thank you very much for your help!*

1. Quels animaux a cette famille ?

2. Qu'est-ce qu'il faut faire avec le chien le matin et le soir ?

2. Match each beginning with its correct ending.

1. Je dois promener mon chien
2. Le chat perd beaucoup de poils,
3. Je brosse mon chien tous les jours
4. J'ai un lapin,

- a. j'ai aussi un petit poisson.
- b. alors je rentre plus tard.
- c. donc je nettoie le canapé.
- d. parce qu'il perd ses poils.

1-b: I have to walk my dog, so I'll be home later. **2-c:** The cat sheds a lot of hair, so I clean the sofa. **3-d:** I brush my dog every day, because he is shedding. **4-a:** I have a rabbit, and I also have a small fish.

3. Choose the correct solution

1. Je _____ mon chien tous les soirs, parce qu'il perd beaucoup de poils.
a. brosses b. brosse c. brosser d. brossent
(I brush my dog every evening because he sheds a lot.)

2. Le matin, nous _____ aussi notre chat, alors il (In the morning we also brush our cat, so he doesn't leave hair on the sofa.)
 ne met pas de poils sur le canapé.
 a. brosses b. brossez c. brossent d. brossons
3. Tu _____ ton lapin tous les week-ends, parce (You brush your rabbit every weekend because it has very long fur.)
 qu'il a les poils très longs.
 a. brosses b. brossent c. brossons d. brosse
4. Comme ils ont deux grands chiens, ils _____ (Because they have two large dogs, they brush the animals outside in the garden.)
 les animaux dehors dans le jardin.
 a. brossent b. brossons c. brosses d. brossez

1. brosse 2. brossons 3. brosses 4. brossent

4. Complete the dialogues

a. Demander à une voisine de garder le chien

- Paul, voisin:** Claire, je pars ce week-end, tu peux garder mon chien ? (Claire, I'm leaving this weekend — can you look after my dog?)
- Claire, voisine:** 1. _____ (Yes, of course. Should I walk him in the morning?)
- Paul, voisin:** Oui, tu le promènes et tu lui donnes à manger, il aime courir dans le parc. (Yes, please walk him and feed him. He likes to run in the park.)
- Claire, voisine:** 2. _____ (Perfect. Will you also give me the leash and the food?)

b. Chez le vétérinaire avec son chat

- Lucie, propriétaire du chat:** Bonjour docteur, mon chat mange deux fois par jour, des croquettes. (Hello, doctor. My cat eats twice a day — dry food.)
- Docteur Martin, vétérinaire:** 3. _____ (Okay. Do you brush your cat every day?)
- Lucie, propriétaire du chat:** Oui, je le brosse le soir, après le travail. (Yes, I brush her in the evening after work.)
- Docteur Martin, vétérinaire:** 4. _____ (That's good. Keep up that routine; your cat is in good health.)

1. Oui bien sûr, je promène le chien le matin ? 2. Parfait, tu me donnes aussi la laisse et la nourriture ? 3. D'accord, vous brossez le chat tous les jours ? 4. C'est bien, continuez cette routine, votre chat est en bonne santé.

5. Practice in pairs or with your teacher.

1. Un collègue français te demande : « Tu as un animal à la maison ? ». Réponds et décris ton animal très simplement. (Utilise : Le chien / Le chat, à la maison, gentil)

À la maison, j'ai _____

2. Tu donnes des consignes à un ami qui garde ton animal pendant un week-end. Explique la promenade de ton animal. (Utilise : Promener, faire une promenade, le matin)

Le matin, tu peux _____

3. Tu es chez le vétérinaire. Il demande : « Que mange votre animal ? ». Réponds simplement et parle de la nourriture. (Utilise : Le chat, manger, le poisson)

Mon chat mange _____

4. Tu expliques à un voisin pourquoi tu ne peux pas courir avec lui ce soir, parce que tu dois sortir ton animal. (Utilise : Courir, faire une promenade, la laisse)

Ce soir, je dois _____

6. Write 4 or 5 sentences to describe your pet (or a friend's pet) and its daily routine.

J'ai un... / Le matin, je... / Il mange... fois par jour. / Il aime...

3. Important verbs

Brosser

je/j'	brosse
tu	brosses
il/elle/on	brosse
nous	brossons
vous	brossez
ils/elles	brossent